

KW 26

## SPD Ortsverein Flein

### Kanäle nutzen - informiert sein - mitdenken - teilnehmen

#### René Repasi im Netz und einfach vor Ort zu hören

Im Video-Newsletter unseres Vertreters im Europäischen Parlament können Sie seine Arbeit verfolgen:

Spannende Woche: "**Fit for 55, EU-Beitrittskandidaten, EZB-Geldpolitik** | René Repasi" - YouTube unter

[www.youtube.com/watch?v=tc-emGRM8oo](https://www.youtube.com/watch?v=tc-emGRM8oo)

- darin: Abstimmung zum Klimapaket "Fit for 55" und alle aktuellen Entwicklungen rund um die **Beitrittskandidatur zur Europäischen Union** durch die Ukraine und das angrenzende Moldawien. Außerdem bewertet René Repasi die derzeitigen Bemühungen der Europäischen Zentralbank im **Kampf gegen die Inflation**. Hören Sie rein, bleiben Sie informiert, nutzen Sie die digitalen Kanäle.

#### SPD AG 60 plus - **Die Gartenschau Eppingen imponiert mit ihrer Vielfalt** **Die SPD-Senioren sind beeindruckt von der städtebaulichen Nachhaltigkeit**

„Der Sommer, die Stadt und Du!“ Die Gartenschau Eppingen – eigentlich schon für 2021 geplant, doch wegen Corona um ein Jahr verschoben – lockt auch die SPD-Arbeitsgemeinschaft 60 plus Heilbronn Stadt- & Land. An einem Sonnen- und Hitzetag fährt eine fast 30 köpfige Gruppe per Neun-Euro-Ticket mit der Stadtbahn zum Bahnhof der mit 22 000 Einwohnern zweitgrößten Landkreis-Gemeinde, von wo aus die Eppinger SPD-Gemeinderäte Michael Mairhofer und Reinhard Ihle die Führung übernehmen, unterstützt von den Eppinger „SPD-Urgesteinen“ Werner Förster und Hartmut Kächele.



Vom gegenüberliegenden Gartenschau-Eingang Süd geht es auf das vom neu angelegten Stadtweiher dominierte Gelände: Von der Holzterrasse aus, ein wunderschöner Ausblick über die Wasserfontäne zum Altstadt-Panorama. Davor, jenseits der renaturierten Elsenz, die neue grüne Lunge Eppingens. Es wird Wert daraufgelegt, dass das „grüne Paradies“ der Gartenschau - 15 Millionen € Kosten, die Hälfte davon staatliche Zuschüsse - „nachhaltig“ ist.



Von der Gesamtfläche von zehn Hektar sollen 8,5 Hektar Bürgerpark, mit floristischer Vielfalt, quasi ein Beitrag zur Stadtentwicklung, der Öffentlichkeit zugänglich bleiben. Es folgt ein zweistündiger spannender Rundgang - auch durch die altstädtische „Fachwerkstadt mit Pfiff“ - mit viel Informationen zu Planung, Ausführung und Historie. Zudem gibt es viele Hinweise zu Ausstellern, Betreuern, Helfern und zu den zahlreich beteiligten Firmen und ehrenamtlichen Organisationen. Schließlich gemeinsame Einkehr in der Gaststätte von Palmbräu. Nach dieser Mittagspause ist freie Erkundung angesagt. Doch bevor es in den Ostteil der Gartenschau geht, lassen es sich fast alle nicht nehmen, die Wechselfloristik-Ausstellung in der Blumenhalle in der Zunfthausgasse anzusehen. Auf dem Festwiesen-Gelände gibt es, neben dem „Zusammenfluss“ von Elsenz und Hilsbach, ganz viel zu entdecken und zu erkunden: Kakteengarten, Landschaftsgärten, Tiergehege, Treffpunkt Grün. Dazu Informationen zu Naturpark, Tourismusverband, Alpenverein, Odenwaldclub, Land- u. Forstwirtschaft, Kindergärten, Schulen, Aufbaugilde, u.a. m. Besonders eindrucksvoll das Bürgerprojekt „Hoffnung und Mehr“, bei dem neben Generationengärten und verschiedenen Pflanzkulturen, die Themen Integration und Flucht besonders anschaulich präsentiert werden.



Beeindruckt von der Vielfalt der Gartenschau Eppingen lassen sich die SPD-Senioren von der nahen Stadtbahn bequem nach Heilbronn oder Umgebung zurückbringen.

### **9-Euro-Ticket**

Viel diskutiert, kritisiert, in Frage gestellt. Realität: viele Menschen sind unterwegs, nutzen das Angebot, was sicherlich nicht ausschließlich mit dem Preis zu tun hat. Gleich, welche Regionalbahn und Verbindung ich nehme, ich bin versorgt, habe bezahlt und arbeite mich nicht durch unterschiedliche Tarife - einfach nur bequem! - Ein Einstieg, den ÖPNV zu vereinfachen!

Heidi Scharf-Giegling  
Pressesprecherin der Fleiner SPD